

Darüber hinaus muß berücksichtigt werden, daß der Klärungsprozeß "Wer ist wer?" nie als abgeschlossen betrachtet werden kann. Die politische Einstellung und Haltung eines Menschen, sein gesellschaftliches Gesamtverhalten sind vielfältigen Einflüssen und damit Veränderungen unterworfen.

Die Tatsache, daß eine einmal herbeigeführte Klärung der Frage "Wer ist wer?" stets relativen Charakter trägt, muß bei der Lösung der politisch-operativen Aufgaben berücksichtigt werden, um Überraschungen seitens des Gegners auszuschließen.

Im Interesse der Erhöhung der Effektivität des Klärungsprozesses "Wer ist wer?" muß der qualifizierten Ermittlung und Bestimmung des Informationsbedarfs größere Bedeutung beigemessen werden.

Das ist vor allem deshalb notwendig, weil die qualifizierte Ermittlung und Bestimmung des Informationsbedarfs eine entscheidende Voraussetzung und Grundlage für den zielstrebigen und effektiven Einsatz des IM-GMS-Systems ist. Informationsbedarfsvorgaben sind Führungsgrößen, die unmittelbar auf die inhaltliche Bewältigung der Arbeits- und Leitungsprozesse zur Klärung der Frage "Wer ist wer?" einwirken.